

# Bremerhaven

meine neue Heimat



Als Teil des von uns entwickelten Sprachförderkonzepts baut dieser Raum eine Brücke, um den Kindern die Identifikation mit ihrer neuen Heimat Bremerhaven zu erleichtern. Indem jedes Kind die Individualität seiner jeweiligen Herkunft und Kultur präsentiert, erweitert sich das Spektrum für alle Kinder. Zudem entsteht durch die vielseitige Vermittlung der deutschen Sprache in der Kulisse ihres jetzigen Lebensumfelds eine stabile Gemeinschaft. Unterrichtsunterstützend wird der Raum für umfassende Informationen über die Stadt zusätzlich von einzelnen Klassen genutzt.

